

LA LUTTE GAGNE TOUTE LA RÉGIE.

Au Mans, le lundi 3 mai au matin, à la demande des responsables syndicaux, les piquets de grève laissent entrer travailler « ceux qui le désirent ». Les professionnels et les mensuels doivent se déterminer dans la journée.

Les révolutionnaires les appellent à se joindre à la lutte.

TOUS UNIS DANS LA LUTTE.

Les OS sont en grève, mais leurs problèmes sont ceux de tous les travailleurs de la Régie ...

La force des travailleurs, c'est leur unité ! ...

Pour vaincre, nous devons tous être unis : les professionnels et les travailleurs des bureaux doivent se joindre aux OS.

TOUS UNIS NOUS VAINCRONS !

(L'Étincelle).

Pour le PCF, par contre, la question est tranchée : cette lutte est celle des seuls OS. Elle doit le rester. Son tract, intitulé « Assurons le succès de la lutte des OS », rappelle aux travailleurs qui l'auraient oublié : « Les OS de Renault doivent savoir qu'ils engagent une épreuve de force avec le pouvoir et que leur lutte sera dure ». Il croit bon de préciser « ce n'est pas freiner la lutte que de le dire, c'est simplement tenir compte des réalités ». La condition du succès ? « Rester unis, disciplinés, et vigilants ». Les autres travailleurs ? « Notre lutte a la sympathie des 50 000 OS de la Régie » ...

C'est bien la même position que défendra au cours du meeting un dirigeant de la CGT : « La revendication avancée ne concerne que les OS », les mensuels et les professionnels doivent donc continuer à travailler. L'orateur de la CFDT montre par contre la nécessité d'étendre la lutte pour amener son succès.

Faute d'un appel unitaire des syndicats, les professionnels et les mensuels continueront à travailler pendant toute la durée de la grève des OS. Et pourtant, il n'aurait pas fallu grand-chose pour qu'ils se joignent au mouvement. Depuis le matin, un atelier de professionnels est en grève. Quant aux autres, si les piquets de grève avaient rempli leur office, ils n'auraient certainement pas beaucoup insisté pour aller travailler.

Au Mans, le PCF (donc la direction de la CGT) s'efforce de limiter le mouvement aux OS. Au niveau de la Régie, il s'efforce de limiter le mouvement à l'usine du Mans.

Mais tous les travailleurs de la Régie se sentent concernés. Dès le vendredi des débrayages ont eu lieu à Cléon. Mais tout ce que proposent les directions syndicales, c'est d'organiser une consultation ... le mardi.

Le mardi, la direction CGT organise un meeting de « solidarité » avec les OS du Mans à Billancourt. Mais on sait déjà à quoi s'en tenir. La direction de la CGT ne veut surtout pas d'une grève à Billancourt. Le bulletin du syndiqué CGT diffusé le matin même affirmait : « Une intense activité de nos sections syndicales sur les revendications : meilleur soutien aux travailleurs du Mans ».